

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, INDUSTRIA, EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra pide conducir con precaución por la presencia de nieve y placas de hielo en las carreteras

Sólo es necesario el uso de cadenas en el puerto de Belagua, y 28 máquinas quitanieves trabajan para mantener despejada la red de carreteras

Sábado, 17 de diciembre de 2011

El Gobierno de Navarra recomienda extremar la precaución a la hora de conducir por las carreteras de montaña por la posible presencia de nieve y de placas de hielo, así como por las desfavorables condiciones meteorológicas que afectan a la red viaria de la Comunidad Foral. Según la Agencia Estatal de Meteorología, que mantiene



Una máquina quitanieves trabaja en la limpieza de una carretera.

activada la alerta naranja, la cota de nieve, que durante la jornada de hoy se situaba entre los 800 y 900 metros, bajará mañana, domingo, hasta los 600 metros.

En estos momentos no existen problemas para circular por las carreteras de la red principal, y sólo es necesario el uso de cadenas en la carretera de Burgui a Isaba y Francia (NA-137) a partir del pk. 45, Mata de Haya, en el inicio de la subida al puerto de Belagua. Han quedado despejados el puerto de Matamachos, en la carretera NA-176, de Garde a Ansó, el acceso al Santuario de San Miguel de Aralar y la carretera NA-2100, de Isaba a Zuriza, vías en las que también ha sido obligatoria la circulación con cadenas.

El Departamento de Fomento y Vivienda del Gobierno de Navarra mantiene movilizados desde las 18.00 horas y hasta las 21.00 u total de 30 equipos quitanieves para atender las carreteras de los valles pirenaicos con especial atención a los puertos de Belagua, Ibañeta y Mezkiritz y la carretera de Burguete a Isaba (NA-140). También se ocupan de las autovías de Leitzaran (A-12), del Norte (A-1), de la Barranca (A-10), del Pirineo (A-21), así como de la carretera Pamplona-Behobia (N-121 A) y Pamplona-Francia por Baztan (N-121-B) y carreteras secundarias como las de los puertos de Lizarraga y Urbasa o el valle de Goñi, entre otras.

A partir de las 21.00 y hasta las 6.00 horas serán 28 las máguinas

quitanieves preparadas para intervenir, y desde las 6.00, ya con un descenso de la cota de nieve hasta los 600 metros, el número de equipos activados será de 30.

Como consecuencia de la lluvia a lo largo de la jornada se han formado balsas de agua en la NA-1210, en Narbarte; la NA-1210, de Puente la Reina a Mendigorría; la N-121-A, entre los pk. 60-61 de la N-121-A, en Etxalar, localidad en la que también se han producido desprendimientos en la carretera NA-4400. También se ha visto afectada por encharcamientos la Ronda de Pamplona (PA-30), en el pk. 2,1, en sentido Noain, y un árbol ha caído ocupando parte de la carretera NA-1310 en Bera.

El pronóstico meteorológico anuncia para mañana, día 18 de diciembre, en la mitad norte de la provincia, precipitaciones débiles o moderadas, con carácter más persistente en la vertiente cantábrica. En el resto, precipitaciones débiles que pueden ser moderadas, menos probables en la Ribera y durante la tarde. La cota de nieve se situará en torno a los 600 metros, las temperaturas mínimas irán en ligero o moderado descenso y las máximas se mantendrán sin cambios experimentarán un ligero descenso. Se esperan heladas débiles en áreas de montaña y somontanos, que pueden ser localmente moderadas en el Pirineo. Los vientos, moderados de componentes oeste y norte con rachas de intensidad fuerte en las horas centrales.

En la página web <u>www.incidenciascarreteras.navarra.es</u> y en el teléfono gratuito 900 400 100 se ofrece información actualizada del estado de las carreteras de la Comunidad Foral. Para los desplazamientos fuera de Navarra se recomienda consultar la web de la Dirección General de Tráfico (<u>www.dgt.es</u>) y su teléfono gratuito de información, el 900 123 505.

Recomendaciones del Gobierno de Navarra

El Gobierno de Navarra <u>recomienda</u> ante un temporal de frío y nieve evitar los viajes en coche y utilizar, siempre que sea posible, el transporte público. No obstante, si el desplazamiento en vehículo particular fuese necesario, se aconseja informarse previamente del estado de las carreteras y de los refugios que pueda haber en la ruta. Es recomendable viajar de día y por carreteras principales o vías rápidas. Igualmente importante es revisar los neumáticos, las bujías, frenos, batería, anticongelante, luces, limpiaparabrisas, refrigerante y calefacción.

Además es mejor llenar el depósito de combustible y repostar cada 100 kilómetros. Es bueno llevar siempre ropa de abrigo, agua para beber, radio, cadenas, linterna y teléfono móvil con su cargador de batería. También conviene tener alcohol y un rascador para deshelar el parabrisas. Si el viaje es largo, se necesitarán además un mapa, pala, cuerdas, pinzas de arranque y alimentos ricos en calorías.